



INAB abre las puertas de su nueva subregión en Petén

El municipio de El Chal, Petén, se convirtió en la sede de la nueva Subregión VIII-5 del Instituto Nacional de Bosques (INAB), destinada a fortalecer la atención forestal y responder de manera más cercana y eficiente a la creciente demanda en este territorio.

Esta ampliación institucional mejorará los tiempos de atención, fortalecerá la supervisión técnica, agilizará trámites y tendrá mayor presencia en comunidades, poseedores y productores forestales. Con dicha nueva unidad operativa el INAB suma cinco subregiones en el departamento de Petén, catalogado como la Región VIII.

Importante destacar que dicha región registra una inversión de Q122 millones en incentivos forestales, de los cuales más de Q44 millones corresponden a PINPEP y Q77 millones a PROBOSQUE. Estos recursos respaldan 6,327 proyectos, impulsan el manejo sostenible de 51,315.33 hectáreas y generan un impacto socioeconómico significativo con 1,053,877.95 jornales, beneficiando a más de 32,264 familias.

Con la apertura de la Subregión VIII-5 el INAB reafirma su misión de promover el desarrollo forestal sostenible de Petén y del país.

“La creación de la Subregión VIII-5 El Chal es un paso estratégico para fortalecer nuestra presencia en Petén. Acercamos los servicios del INAB, mejoramos la eficiencia operativa y reafirmamos nuestro compromiso con la protección, el manejo sostenible y la recuperación del bosque, especialmente en áreas de alto valor ecológico.

**Ing. Bruno Arias Rivas,
Gerente del INAB.**

